



**237actu.com a appris que le chef de l'Etat, Paul Biya, dans le cadre de la réduction du train de vie de l'Etat, veut rationaliser les achats de véhicules administratifs pour l'année budgétaire à venir.**

En effet, en 2020, le budget alloué à l'achat des véhicules dans les administrations publiques sera réduit. Selon la circulaire N°001/CAB/PRC du 24 juillet 2019 relative à la préparation du budget de l'Etat pour l'exercice 2020, le Chef de l'Etat espère «assurer une meilleure maîtrise des dépenses liées à l'acquisition des véhicules».

Pour cette année 2019, le Cameroun a prévu une enveloppe de près de 4 milliards de FCFA pour l'acquisition de nouveaux véhicules au sein des administrations publiques. A elle seule, la Présidence de la République s'est taillée la part du lion, avec un milliard de FCFA de nouveaux véhicules.

L'on se souvient que ce n'est pas la première fois que les dépenses liées à l'acquisition des véhicules administratifs attirent l'attention des plus hautes autorités du pays. Des interdictions formelles d'achat de nouveaux véhicules ont même souvent été bravées par certaines administrations.